

FITNESS

Mutua Madrid Open recupera la gestión de la Caja Mágica y proyecta un nuevo 'gym' en el complejo

La gestora del Master 1000 de Madrid ha recuperado la gestión de las pistas de tenis y de pádel de la mayor instalación deportiva de la capital. Anteriormente, había derivado su gestión a la cadena MOMO Sports Club, que opera un centro deportivo junto a la Caja Mágica en régimen de concesión.

Patricia López
20 dic 2017 - 17:17

Mutua Madrid Open toma el relevo de la gestión de las pistas de la Caja Mágica a Moma

Ace del Mutua Madrid Open. La gestora del principal torneo de tenis en España ampliará su negocio con la apertura de un club de tenis y pádel en la icónica Caja Mágica. La compañía, que se adjudicó la gestión de la instalación por un periodo de cinco años, ha inaugurado el Mutua Madrid Open Sports Club, un centro abierto a todo tipo de públicos con el objetivo de que puedan jugar en las mismas pistas donde lo hacen los tenistas profesionales.

Se trata de un complejo propiedad de Madrid Destino, la empresa municipal dedicada a la gestión cultural, turística y de espacios destinados a la celebración de congresos, ferias y espectáculos. Mutua Madrid Open decidió derivar la gestión de las pistas de pádel y de tenis a MOMO Sports Club, una cadena de gimnasios que cuenta con un centro deportivo junto a la Caja Mágica en régimen de concesión administrativa.

Ahora, la gestora del Masters 1000 de Madrid ha querido recuperar la gestión de las pistas. De hecho, desde principios de diciembre el Mutua Madrid Open pasó a explotar un total 14 pistas de tenis de tierra batida, cuatro de superficie dura y cuatro más de pádel, de las cuales la mitad son *indoor* y la otra mitad están al aire libre. "La idea es que los usuarios puedan jugar en las mismas pistas donde los mejores tenistas del ranking ATP y WTA compiten durante el Mutua Madrid Open", explican a *Palco23* fuentes de la empresa.

Mutua Madrid Open toma el relevo de la gestión de las pistas de la Caja Mágica a Moma Sports Club

En este sentido, los mismos operarios que cada temporada se encargan de la puesta a punto de las pistas para el torneo, trabajarán durante todo el año en la instalación. “Además del equipo de entrenadores, en la instalación trabajarán los miembros del departamento financiero, comercial y de comunicación del Mutua Madrid Open”, explican, sobre la integración del personal.

Por el momento se han creado escuelas de tenis y pádel, pero la gestora se está preparando para ampliar sus servicios más allá de la raqueta y del deporte. Por un lado, durante 2018 se abrirá un gimnasio y una cafetería. Por el otro, la instalación pretende ser un escenario donde se disputen torneos de tenis y pádel, con un ranking de federados, y donde también puedan celebrarse eventos de empresa.

La gestora ya ha realizado el *rebranding* de los accesos, la recepción, las zonas comunes, y ha hecho la puesta a punto para que las pistas estén listas para ser utilizadas, pero también ha fijado “un proyecto económico y financiero a corto, medio y largo plazo” para instalar un “club de *fitness*”, señalan.